
全階層向けDVD研修 受講後コメント（中堅）

市町村 単位民児協 コメント

本庄市 北泉地区

 二期目に入り 信条 を改めて研修を行い一つ一つの言葉が胸にさ

さりました。意味を知ることができて、毎月の 信条 を言うのが楽

しみになりました。学んでいくことをこれからも楽しみにしていきま

す。

本庄市 北泉地区
 再認識し肩の力を抜いてコミュニケーションを強めて行く事を念頭

に活動していこうと思います。

本庄市 北泉地区

 改めて民生委員信条を読みとくを深く考える研修になりとても勉強

になりました。地域の状況を把握するのは大変難しい。自分が学ぶ事

により知識が多くなりとてもよい研修でいいですね。全ての目標の有

ると言う事の大切さ、大事も知ることができました。

本庄市 北泉地区

 中堅委員ではありますが、コロナの関係で研修等やりませんでし

た。新任委員と一緒です。民生委員がどのように誕生したかよくわ

かった。

本庄市 北泉地区

 地域社会の実情を把握することがありますが、今は個人情報などが

あり、あまり情報が入って来ないし、高齢者はとく（ ）のたいない

人が多いです。受講して改めて民生委員の職務は大変だと思う。自分

自身もまだまだ民生委員児童委員のことが分かっていないことが、沢

山ある事を知った。これからは、高齢者が多くなっていくいろいろな

問題が出てくると思うので地域の人と連携し少しでも、何ができるか

を考えながら、努めて行きたい。

本庄市 北泉地区

 民生委員として、「何かをしなければならない」ではなく「自分な

ら何ができるか」が大切という言葉が印象に残りました。今までも、

小学生の登下校を見守りをさせて頂き、今後も少しでも子供たちとの

ふれあいを大切にして行きたいと思います。ふれあいサロンでも、参

加者の方々との触れ合いを大切にして行きたいと思います。

本庄市 北泉地区

 いつも民生委員児童委員信条の内容は深いなあと思いながら毎月唱

和していました。毎月、そのたびに、心ひきしまって、活動に向きあ

えている気がします。今回詳しく読み取ることができ、よかったで

す。

 最後の地域の灯台いてほしいという言葉も心に残りました。「あの

光の元に行けば温かい笑顔が待っている。優しい何かが迎えてくれる

と感じることができる」そんな人でありたいと思います。

本庄市 北泉地区

 改めて民生委員活動について深く真剣に考えることができました。

大変良い研修資料だと思います。責任を持って実践していきたいと思

いました。



白岡市 篠津地区

 泉先生の幅広いご見識から、大変分かり易い内容でした。

 地域の実情を知り、支え合う心を大切に、つなぎ役として、地域を

見守る地道な活動が、今こそ必要と強く感じました。

白岡市 菁莪地区

 今までは、隣近所の人とあいさつ程度の付き合いでした。委員にな

るまでは、それでいいと思っていました。研修を受けて、地域社会と

のつながり、地域での付き合い程度、地域の今を知りもっと多くの人

と出会いたいと思いました。

 委員活動は、究極の散歩気づいたら少しお節介になろうと思いまし

た。

白岡市 白岡地区

 現信条施行後、世の中も変化していますが、根底にあるものは変わ

らないと思います。

 現状は個人との関わり方が違っており難しさを感じます。少しでも

身近なところから、地域を知り、相談に応じ援助に努めたいです。

ふじみ野市

 信条に従い活動上の留意点・心構えが分かり易くまとめられ、改め

て気の引き締まる思いです。

 福祉ニーズが多様化更に複雑化している中、いろいろな組織や機関

についても研修し、適切につなぎ見守り共生社会を進めたいです。

滑川町

 信条を改めて受講する機会を得、その教示を体現するために並々地

域の実情を適切に把握する必要性を感じました。一人で抱え込むので

はく、世代を超え皆で協力し合い、安心して暮らせる社会づくりを目

指し、取り組んでいきたい。

所沢市

 DVDを視聴して、今まで訪問や見守りについて常に身構えて対応し

ていたと思いました。

 話を聞いて欲しいだけの方もおり、自分が気軽な話し相手・相談相

手になることで、「聞く」から「聴く」の傾聴姿勢を心がけ、把握す

る↔つなぐ↔「見守る」役割に努め活動して行きます。


